Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 71 m2
Référence 267L33A
Prix Prix NC

St-Tropez
Appartement a louer (83990)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Trés bel appartement neuf situé au deuxieme et troisieme étage d'une maison de
village tropézienne, en premiere ligne sur le front de mer. L'appartement, articulé
sur deux étages, dispose de deux chambres en suite, d'un salon/salle a manger
traversant avec cuisine américaine équipée, ouvert sur deux magnifiques terrasses,
une avec vue panoramique sur le golfe et la mythique plage de la Ponche, une
autre avec vue sur la Citadelle et sur la mer. Un coin buanderie est également mis a
disposition. Climatisation, TV, security box et Wi-Fi sont disponibles. La location

idéale pour une immersion ...

Beautiful new apartment located on the second and third floor of a Saint-Tropez
fisherman' house, first line on the seafront. The apartment, spread over two floors,
proposes two en-suite bedrooms, a crossing living/dining room with an equipped

American kitchen, opening onto two magnificent terraces, one with a panoramic

view of the Saint-Tropez gulf and the mythical Ponche beach, another with a view
of the Old Citadel and the sea. Air conditioning, TV, security box and Wi-Fi are
available. The ideal location for an immersion in the authenticity of Saint-Tropez, the

apartment is located in a ...

AGENCE IMMOBILIERE SATTI
54 BD LOUIS BLANC - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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